

平成29年5月26日開催定例美祢市教育委員会会議録

開催日時 平成29年5月26日（金）午後1時30分から午後2時45分

開催場所 美祢図書館「視聴覚室」

出席委員	岡崎 堅次	教育長
	前田 耕次	教育長職務代理者
	秋山 信登	委員
	金子 明美	委員
	山本亜由美	委員

5人

出席教育委員会事務局職員	金子 彰	事務局長
	千々松雅幸	〃 教育総務課長
	長谷川 裕	〃 学校教育課長
	西村 明久	〃 生涯学習スポーツ推進課長
	井上 辰巳	〃 文化財保護課長
	中島 幹晃	〃 学校教育課主幹
	村田 活稔	〃 秋芳事務所長
	野尻 悟	〃 教育総務課長補佐

8人

開 会

岡崎教育長

午後1時30分 委員全員の出席を確認し開会を告げ、署名委員に金子委員、前田委員を指名する。

岡崎教育長

前回の会議録の承認について、事前に各委員へ配布された会議録への意見、質問を求める。

全員承認

岡崎教育長

行事関係について主なものを報告する。

5月8日、第1回美祢市コミスク推進協議会が開かれた。

5月15日、第1回中高連携教育推進会議が美祢青嶺高校で行われた。

5月16日、第1回目の学校訪問で伊佐中学校に行った。委員へ参加のお礼を申し上げる。同日に豊田前中再編統合地域説明会を豊田前公民館で行った。

5月17日、美祢市小学校教育研究大会が市民会館であった。

5月18日、全国都市教育長協議会総会・研究大会が奈良県で行われた。後ほど復伝を行う。同日、Mine イングリッシュクラブの開校式があり、今年度は小学生37人、中学生11人が参加する。

5月19日、臨時議会があり、山本委員が議員全員の同意により教育委員として承認された。同日、美祢市小中学校PTA連合会総会があり、その後、懇親会が美祢グランドホテルであった。委員へ参加のお礼を申し上げる。

5月20日、厚保小学校の運動会があった。東厚小と川東小が統合後、初めての運動会であったが、元気よく新しい厚保小学校としてスタートしていた。また、保育園合同で開催していて良い運動会であった。

5月21日、日本ジオパークネットワーク総会が千葉県の幕張メッセで行われた。

5月25日、美祢市ソロプチミストより書架等の贈呈式があり、大型絵本5冊の寄附をいただいた。

「その他」については、特になし。

以上で報告を終わる。

岡崎教育長

報告第1号「美祢市公民館運営審議会委員の委嘱及び解嘱」について説明を求める。

西村生涯学習スポーツ推進課長

赤郷公民館については区長会長が変更したことによるものである。秋吉公民館については秋吉小PTA会長が交代したことによるものと委員が交代したことによるものである。

岡崎教育長

特に質疑がないことを確認し、報告第1号は承認される。

岡崎教育長

報告第2号「美祢市生涯学習のまちづくり推進協議会委員の委嘱及び解職」について説明を求める。

西村生涯学習スポーツ推進課長

4月1日人事異動に伴う委嘱、解嘱、及びPTA役員交代に伴う委嘱、解職である。

岡崎教育長

特に質疑がないことを確認し、報告第2号は承認される。

続いて、協議報告を各課から求める。

千々松教育総務課長

教育総務課に関する事項として次の2点について協議報告する。

・6月補正予算について

美東町綾木在住の伊佐小学校校長で退職された、石田隆典さんから高齢者叙勲を記念して10万円の寄附があった。石田さんの意向に沿って校長職を務められた伊佐小学校と重安小学校の図書を購入するための予算を追加することとしている。

・豊田前中学校の再編統合に係る地域説明会の開催状況について

5月16日（火）19時から豊田前公民館で地域説明会を開催している。保護者12人、地域の方8人、学校から4人、公民館職員1人、合計25人の参加があった。小中学校の保護者には学校経由で全員に案内をだしている。各区長には文書を郵送するとともに区内に文書の回覧を依頼している。また、MYTで文字放送も行い周知をした。

説明会では豊田前中学校と統合先の大嶺中学校の生徒数の推移について説明し、豊田前中学校の現状を踏まえ、再編統合により教育環境の充実を図ることが必要であることを説明した。また、豊田前小中学校PTA会長連名で平成31年4月1日に大嶺中学校への統合を求める要望書の提出があったことも伝え、地域の皆さんにこの再編統合にご理解ご協力いただけるよう説明を行った。統合について反対の意見は特に無く、地域のご理解はいただけたと受け止めている。

その後、統合に向けたスケジュールの説明をしたが、この中で保護者から平成30年度、大嶺中学校に校区外通学する生徒がいれば、その生徒に対して通学支援をしてほしいという意見がたくさん出た。校区外通学は原則保護者負担であることを説明したが、持ち帰って検討することとし、8月に開催予定の第1回統合協議会で協議することとした。これについては何らかの通学費補助を行うことで対応したいと考えている。通学費補助は、学校教育課の所管事項で平成30年からの通学費補助の見直しに向けて検討中であり、こ

れとの整合性も図っていくこととしている。

岡崎教育長

委員に質疑を求める。

教育委員と意見の交換を行う。

岡崎教育長

事務局が説明した方向で8月の第1回統合協議会で協議していきたい。

長谷川学校教育課長

学校教育課に関する事項として次の5点について協議報告する。

- ・通学費の補助について

6月の教育委員会議で原案を示したい。

- ・学校運営支援訪問の日程変更について

学校支援訪問は週に1回のペースで1学期に11校訪問する。次は5月31日の於福中学校となっている。

- ・中学生海外派遣事業について

今年度はカナダでホームステイの語学研修10日間を予定している。4名の募集に対して大嶺中1名、秋芳中1名、美東中1名の3名の応募があった。6月1日に審査会を行い、参加者を決定する予定にしている。

- ・Mineイングリッシュクラブについて

小学生37名、中学生11名でスタートし、月2回、合計で20回の英語レッスンを行う。今年度、参加者は必ず英検を受けることを条件に募集を行った。レッスン内容も英検受験に向けた内容にしていきたい。

- ・ALTについて

本年度1名増員を行うこととしているが、8月から、マカート レア マリーという女性が来ることになった。

西村生涯学習スポーツ推進課長

生涯学習スポーツ推進課に関する事項として次の1点について協議報告する。

- ・6月補正予算について

宇部マテリアルズ(株)から51千円の寄附があり、これを市民球場の塁ベースを購入する経費に充てようと考えている。また、美祢図書館に国際ソロプチミスト美祢から大型絵本と大型書架をいただいた。さらに美祢幼稚園理事の青木香雄氏より多数の書籍と書架をいただき、美祢図書館、秋芳図書館、勤労青少年ホームのロビーに設置した。

井上文化財保護課長

文化財保護課に関する事項として次の2点について協議報告する。

・ミニ特別展について

秋吉台科学博物館で5月28日まで「秋吉台から発見された新種のサンゴ化石Part 2 と山口県の石」のミニ特別展を行っている。5月30日から1年間、「秋吉台から発見された新種のサンゴ化石Part 3」のミニ特別展を開催する。同じく5月30日から11月26日までの予定で「四国西予ジオパーク洞窟群」のミニ特別展を開催する。

・中学校の修学旅行における東大寺への訪問について

すべての中学校が東大寺を訪問し、係員の説明を受けるとともに、特別に大仏様の台座への登壇を許可されている。

村田秋芳事務所長

特になし。

岡崎教育長

「平成29年度全国都市教育長協議会研究大会」の復伝を行う。

岡崎教育長

次回の定例教育委員会会議は平成29年6月28日（水）午後2時から美祢図書館視聴覚室において開催する。

岡崎教育長

午後2時45分委員会会議の終了を告げる。